

Wenn Guppys und Co. im Aquarium ihre Runden drehen, sind die Aquarienfrende in Stade begeistert. Fische und ihre Zucht sind das geliebte Hobby der 31 Mitglieder. Sie beobachten die Fische bei der Revierbildung und dem Aufziehen des Nachwuchses. „Ist das nicht schöner als jedes Fernsehprogramm?“, sagt Kassenwart Wolfgang Heller. Seit mehreren Jahrhunderten würden tropische Fische die Menschen begeistern. „Aquaristik wirkt beruhigend nach einem stressigen Alltag und ist das beste Mittel zum Entspannen“, sagt Wolfgang Heller.

• Jeden ersten Donnerstag im Monat treffen sich die Aquarienfrende um 20 Uhr im „Horst Casino“ in Stade. Referenten berichten über ihre Erfah-



Wolfgang und Renate Heller freuen sich über neue Mitglieder für den Verein



Fische gucken ist schöner als Fernsehen

Aquarienfrende Stade treffen sich einmal im Monat zum Fachsimpeln und Erfahrungsaustausch

Fische sind das große Hobby der Aquarienfrende Stade. Für die Mitglieder ist das Beobachten der Tiere pure Entspannung

Fotos: Heller

rungen als Züchter oder von Reisen in exotische Länder. Die Mitglieder aus Stade halten ebenfalls Vorträge und tauschen Neuigkeiten über ihren Bestand aus. Neben dem Wissensaustausch wird auch die Geselligkeit gepflegt: Grillabende, Ausflüge und Tümpeltouren gehören zum Programm. Der Vereinsabend im Januar entfällt aufgrund der Jahreshauptversammlung (nur für Mitglieder). Nächstes öffentliches Treffen ist am

Donnerstag, 5. Februar. Interessierte sind jederzeit willkommen.

• Als Besonderheit veranstalten die Aquarienfrende vierteljährlich eine Zierfischbörse im Vincent-Lübbeck-Gymnasium in Stade. Dort bieten die Mitglieder ihre Nachzucht an Fischen, Gamelen oder Wasserpflanzen an. Gleichzeitig ist es ein beliebter Treff, um sich über das Hobby der Aquaristik zu informieren. Die nächste Börse ist am Sonntag, 25. Januar.

• Die Aquarienfrende Stade gibt es bereits seit 41 Jahren. Der Verein wurde am 6. Januar 1973 im Restaurant „Goldener Löwe“ in Stade gegründet. Die Mitglieder bringen regelmäßig die Vereinszeitung „Flossenpost“ mit Neuigkeiten rund um das Vereinsleben und Erfahrungsberichten heraus.

• Weitere Information rund um die Aquarienfrende Stade gibt's im Internet unter www.aquarienfrende-stade.de oder auf Facebook. (at)